Aix-en-Provence
Maison a vendre (13100)

.

g
o} 11003}

'--i-'_l‘;!i"

Pieces
Superficie
Référence

Prix

www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

10 Pieces
700 m?
8192069
Prix NC
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nicolson présente en exclusivité dans le pays d'Aix et proche de toutes les
commodités, une tres belle bastide et ses annexes sur un terrain de 4 HA (
possibilité de + 10 HA ).La bastide développe plus de 700 m? habitables sur 2
niveaux et offre une vaste surface de combles a aménager en complément. La
bastide est complétée d'annexes en usage d'habitation et garages. Il est possible
de faire une grande piscine.L'ensemble est présenté dans un trés bon état général
et offre un potentiel exceptionnel pour des projets de gites, maisons d'hétes ou

toute autre activité para hoteliere ou ...

Exclusivity : pays d'aix - bastide + garages + independant apartment on 4 ha plot
-nicolson & prestant present exclusively in the south of the luberon less than 30
minutes from aix-en-provence and close to all amenities, a very beautiful bastide
and its annexes on a plot of 4 ha (possibility of + 10 ha) . The bastide develops
more than 600 m? of living space on 2 levels and offers a large attic area to be
converted in addition of exisitng living space. The bastide is completed with
annexes for residential use and garages. The whole is presented in very good

general condition and offers ...

NICOLSON REALTY
66 rue de Mirosmenil - 75006 PARIS 8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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